

[VERSION FRANÇAISE]

Objet : Reprise urgente des travaux du GECSSP

L'honorable Marjorie Michel
Ministre fédérale de la Santé
Gouvernement du Canada
marjorie.michel@parl.gc.ca

Madame la Ministre,

Je vous écris pour exprimer ma profonde préoccupation à l'égard de la suspension prolongée des travaux du Groupe d'étude canadien sur les soins de santé préventifs (GECSSP).

Le rapport du comité d'examen externe, publié récemment, est clair : il ne soulève pas de problème majeur justifiant une interruption prolongée, et propose des recommandations constructives pour renforcer le mandat du GECSSP. Dans ce contexte, l'annonce de la mise en place d'un nouveau comité chargé d'envisager la reprise des activités d'ici avril 2026 semble difficilement justifiable.

Cette pause induite compromet la mise à jour de recommandations essentielles en matière de santé publique, retarde le transfert de connaissances vers les cliniciens et nuit à l'accès des Canadiennes et Canadiens à des soins fondés sur des données probantes. Elle menace également la pérennité de l'expertise développée au sein du groupe.

Je vous demande respectueusement d'autoriser la reprise immédiate des travaux du GECSSP, en cohérence avec les conclusions du rapport externe et dans l'intérêt de la santé de la population canadienne.

Veuillez agréer, Madame la Ministre, l'expression de mes salutations distinguées.

[Nom complet]
[Titre ou profession, facultatif]
[Ville, province]

[ENGLISH VERSION]

Subject: Urgent call to resume the work of the CTFPHC

The Honourable Marjorie Michel
Federal Minister of Health
Government of Canada
marjorie.michel@parl.gc.ca

Dear Minister Michel,

I am writing to express my deep concern over the continued suspension of the work of the Canadian Task Force on Preventive Health Care (CTFPHC).

The recently released External Expert Review report clearly indicates no major issues warranting a prolonged pause. It offers constructive recommendations that could enhance the Task Force's impact and effectiveness. In light of this, the announcement of a new committee tasked with exploring a potential resumption by April 2026 is difficult to understand.

This unnecessary delay hinders the timely update of essential public health guidelines, slows the translation of evidence into clinical practice, and limits Canadians' access to high-quality, evidence-based care. It also risks the erosion of valuable expertise built over years.

I respectfully urge you to authorize the immediate resumption of the Task Force's work, in alignment with the report's findings and in the best interest of public health in Canada.

Sincerely,
[Full name]
[Title or profession, optional]
[City, province]